l'ête de l'exposition. La Bulle de Léon X est du 12 janvier 1514.

Malheureusement la sainte Relique ne put être offerte publiquement à la vénération des Fidèles, aussi souvent que le Document l'Ontifical venait de le permettre à cause des troubles de la Réforme qui vinrent de leur côté ébranler l'Europe. Nous n'entrerons point dans les détails de toutes les expositions qui suivirent celle de 1512.

Nous possédons un document curieux sur la manière dont s'accomplissait autrefois à Trèves, la grande cérémonie de l'ostension de la sainte Robe. C'est le Règlement donné par l'Electeur de Trèves, Charles Gaspard, pour l'exposition du 20 Février 1655 : nous en donnons l'extrait suivant :

(à suivre)

777

FAVEURS OBTENUES.

Lowel-Mass.....

Reconnaissance à N.-D. du Rosaire.

J'étais atteinte d'une maladie de Consomption depuis deux ans et demi. Complètement con lamnée par les médecins, et sans ancune espérance humaine de guérison, je résolus de m'adresser à Celle qu'on n'invoque jamais en vain. Je connaissais déjà les merveilles qui s'opéraient au Cap de la Magdeleine.

Enfant de Marie et Membre de l'Archiconfrérie du du T. S. Rosaire, c'est en Marie que j'ai mis toute ma confiance.